

# Updates 2015 für die Züchter



8 Tage altes Embryo

Neben der Besamung Ihrer Zuchtstuten mit tiefgekühltem oder tiefgefrorenem Samen eines Hengstes Ihrer Wahl, führen wir seit 2 Jahren auch erfolgreich **Embryotransfer** durch.

Ein Embryotransfer ermöglicht dem Züchter und Stutenbesitzer weitere Einsatzmöglichkeiten seiner Stute:

- mehrere Fohlen einer ausgewählten Stute innerhalb einer Saison.
- züchterische Nutzung von Stuten welche selber nicht abfohlen können.
- zusätzlicher / frühzeitiger Zuchteinsatz erfolgreicher Sportstuten

Der Embryotransfer wird am besten in einer **Deckstation** mit entsprechender Infrastruktur, z.B. in **Büttikon**, durchgeführt. Der Zeitpunkt der Embryospülung erfolgt 7 – 9 Tage nach dem Eisprung der Stute. Die vorgängige Besamung kann zuhause vom betreuenden Tierarzt vorgenommen werden.

Das gewonnene Embryo wird entweder direkt in eine synchronisierte Spenderstute (Empfängerin) implantiert, oder kann an ein anderes Reproduktionszentrum mit passenden Empfängerstuten gesendet werden (z.B. National Gestüt Avenches, Keros ET Zentrum in Passendale, Belgium).

Für weitere Auskünfte stehen wir gerne per e-mail oder telefonisch zur Verfügung und wünschen eine erfolgreiche Zuchtsaison 2015



Cadenza Bianca, Embryotransferfohlen von Camena Bianca  
Züchter/ Besitzer: Dr. Simone Weiss



C-Casarano und C-Alessano del Salento zwei von drei  
Fohlen in 2014 aus der Stute Ussaya.  
Züchter/ Besitzer: Raphael Füglistaler



Dr. med. vet. Simone Weiss  
www.equimed.ch  
Tel + 41(0) 79 276 44 10  
[praxis@equimed.ch](mailto:praxis@equimed.ch)

Dr. med. Vet. Françoise Hess Dudan  
Villmergerstrasse 20  
5619 Büttikon  
Tel : +41 (0) 79 408 20 04  
[frdudan@bluewin.ch](mailto:frdudan@bluewin.ch)